

El proyecto responde a las necesidades del promotor, de carácter residencial y desarrollado en dos plantas. La planta baja se organiza en dos zonas; la zona de noche, que comprende 3 dormitorios, el principal con vestidor integrado y 2 baños completos, y la zona de día, que completa la planta y que contiene el aparcamiento, lavadero-despensa, la cocina con un anejo tipo “office” y el salón-comedor.

Ambas zonas se comunican y articulan mediante una pieza central, por la que se realiza el acceso principal a la vivienda y que consta de vestíbulo-distribuidor y escalera interior de comunicación con la planta superior y el sótano. Asimismo se dota a la vivienda de piscina al aire libre en el patio trasero.

El sótano se destina a zona de juegos disponible y tiene conexión directa con el patio trasero como zona de expansión y lúdica de la vivienda.

El proyecto contempla la posibilidad futura de crecimiento para dos dúplex sobre la vivienda que se desarrolla en planta baja.

